



BATISTA VIAJES

Más que viajes, *experiencias.*

China Milenaria



Salida: 9 de octubre

Duración: 20 días

Visitando

Beijing, Xian, Chongqing, Crucero por el río Yangtzé, Hangzhou y Shanghai.

Destacamos

- Visita de la Gran Muralla
- Ciudad Prohibida
- Guerreros de Terracota
- Pagoda Oca Salvaje
- Espectacular Crucero por las Gargantas del Yangtzé
- Lagos del Oeste en Hangzhou
- Skyline de Shanghai

Itinerario

Jueves 9 de Octubre: Sudamérica

Salida en vuelo hacia China.

Viernes 10 de Octubre: en vuelo hacia China

Llegada a Dubai y conexión hacia Beijing.

Sábado 11 de Octubre: Beijing

Llegada a Beijing con asistencia en el Aeropuerto. Posteriormente nos trasladamos al hotel de lujo. Beijing es la capital, centro político, económico y cultural de China. Cuenta con más de 3.000 años de existencia. Las dinastías Liao, Jin, Yuan, Ming y Qing la tomaron respectivamente como capital.

Domingo 12 de octubre: Beijing

Desayuno. En esta mañana las actividades contrastan los monumentos colosales del pasado y del presente. Después de dar un paseo de medio día por la Plaza

Tian An Men en Beijing (una de las mayores plazas del Mundo y símbolo de la China), nos sorprenderemos con "El Palacio Imperial" o "Ciudad Prohibida", ubicado en el centro de la ciudad entrando por la inmensa Plaza de Tian An Men (como en la película de Bertolucci: "El último Emperador"). Tendremos nuestro primer almuerzo en esta ciudad. Por la tarde, visitaremos a una familia local. Más tarde, cena de bienvenida en China Lounge. Alojamiento.

Lunes 13 de octubre: Beijing

Desayuno. En la mañana saldremos en una visita a la "Gran Muralla" (esta impresionante fortificación fue construida para proteger China de las violentas y salvajes incursiones de las tribus del Norte), con más de 2.500 años es la única obra humana visible desde el espacio, una imponente construcción de más de 6.000 km de largo. Subiremos en funicular, y luego de visitar la impresionante vía panorámica sobre la muralla, almorzaremos comida típica en restaurante vecino a la misma. Por la tarde visitaremos el camino sagrado de las tumbas de la Dinastía Ming y su extraña avenida bordeada de animales de piedra.

Martes 14 de octubre: Beijing

Desayuno. Por la mañana visitaremos uno de los sitios más sagrados de China: el Templo del Cielo (obra construida en 1420 con una superficie de 267 hectáreas), usado por el Emperador Kangxi como lugar para mediar asuntos entre Dios y los hombres. Este parque además, es usado por mucha gente como recreación. Podremos apreciar la práctica de diferentes tipos de bailes, personas jugando a las damas chinas, tocando música, y haciendo Tai Chi. Luego del Almuerzo, visitaremos el Centro Nacional de Artes Escénicas.

Miércoles 15 de octubre: Beijing

Desayuno. Por la mañana, visitaremos el Palacio de Verano, que fuera la residencia de la Emperatriz Cixi (de la dinastía Qing), durante dicha época. Almuerzo. El resto del día tendremos tiempo disponible. Innumerables son las actividades a realizar en la capital de China, entre las cuales se puede visitar el Templo de los Lama, un lugar especial donde se encuentra un buda de 27 metros de una sola pieza de madera de sándalo. Las compras son muy convenientes. Se consiguen a muy buen precio, prendas de alta calidad! También se ofrece una diversidad de espectáculos nocturnos y posee una oferta gastronómica muy amplia. Alojamiento.

Jueves 16 de octubre: Beijing - Xian

Desayuno. A la hora indicada, partiremos hacia Xian. Llegada, asistencia y traslado al hotel. Xian era una de las antiguas capitales de China y fue durante las



Plantaciones de té en Hangzhou



Crucero de lujo por el río Yangtzé

Dinastías Zhou, Qin, Han, Sui y Tang que se utilizó como tal. Hoy día es la capital de la provincia de Shanxi, antiguo centro de la ruta de la seda hacia el occidente y mantiene intacta una gran muralla que rodeaba a la ciudad. La excelente ubicación del hotel Wyndham Grand Xian South, nos posiciona frente a la zona de la Dinastía Tang. Tarde-noche libre para pasear y conocer la vida nocturna local.

Viernes 17 de octubre: Xian

Desayuno. Saldremos en la mañana para visitar las mundialmente famosas excavaciones del Ejército de Terracota, con reproducciones de tamaño natural de más de 6.000 piezas de guerreros, animales totalmente diferentes unos de otros y armas antiguas. En 1974 y 1976 al este de la tumba del primer emperador Qin, se descubrieron sucesivamente tres fosas con figuras de terracota de dicha dinastía. Posteriormente visitaremos dos joyas de la antigüedad encontradas a 20 metros de la tumba del emperador Qin que son dos grandes carros de bronce incluyendo su dotación de caballos. Almuerzo. Por la tarde, visitaremos la Pagoda de la Oca Salvaje (sin subida), una de las más bonitas y cuna de la introducción del budismo en China y la Muralla Antigua. Regreso al hotel y alojamiento.

Sábado 18 de octubre: Xian - Chongqing

Desayuno. Traslado al aeropuerto para tomar el vuelo hacia Chongqing. Llegada y traslado del aeropuerto al centro.

Visitaremos el Antiguo Pueblo de Ciqikou, donde hay edificios de estilo Ming y Qing. A continuación, visitaremos Hongya Dong, una zona que integra entretenimiento, recreación, turismo y restaurantes. También es la zona más atractiva y moderna de Chongqing. Luego visitaremos la estación de tren ligero Liziba, donde se puede ver el tren ligero pasando por el edificio. Almuerzo de comida china en restaurante local. Por la tarde, abordaremos el crucero en Chongqing. Disfrutaremos de una cena buffet que incluye vino de la casa, cerveza local y variedad de refrescos. Por último, tendremos unja elegante bienvenida del capitán del crucero.

Domingo 19 de octubre: Crucero

Para los amantes de la mañana habrá una oferta variada de café, té y pasteles, así como un ejercicio matutino de Tai Chi. Desayuno. Luego del desayuno buffet haremos un tour por la ciudad fantasma de Fengdu. Más tarde, disfrutaremos de un almuerzo antes de continuar con el resto del recorrido. A continuación de la cena, seremos espectadores del magnífico espectáculo de la Guerra de los Tres Reinos. Regreso al crucero. Para aquellos que deseen continuar disfrutando de la noche, pueden disfrutar de alimentos hasta tarde.

Lunes 20 de octubre: Crucero

Este día, así como el anterior, los madrugadores disfrutarán de la oferta gastronómica, así como de ejercicios de Tai Chi. Después del desayuno, haremos un recorrido por la ciudad del Emperador Blanco y navegaremos a través del espectacular desfiladero de Qutang. Alrededor del mediodía, almorzaremos, para luego navegar a través de Wu. Por la tarde, cena tipo buffet y, posteriormente, show de talentos. Para aquellos que deseen continuar disfrutando de la noche, pueden disfrutar de alimentos hasta tarde.

Martes 21 de octubre: Yichang - Hangzhou

Desayuno. Hoy, desembarcaremos en el muelle de Maoping en Yichang, para conocer el dique de las Tres Gargantas. Alrededor del mediodía finalizaremos el viaje en el centro de Yichang para continuar con el próximo destino. Almuerzo. Traslado al aeropuerto para tomar el vuelo hacia Hangzhou. Llegada y traslado a Wyndham Grand Plaza Royale Hotel.

Miércoles 22 de octubre: Hangzhou

Desayuno. Hoy visitamos el Templo del Alma Escondida y Lago del Oeste que se destaca por su

belleza, y además es el lugar donde desemboca el Gran Canal Imperial, que durante siglos sirvió como ruta de navegación para unir las dos ciudades más importantes de China: Beijing y Shanghai. Almuerzo de buffet en un hotel 5*. Tendremos tiempo libre para recorrer su centro histórico y por la noche asistiremos al espectacular show "Impression" en el Lago del Oeste.

Jueves 23 de octubre: Hangzhou

Desayuno. Hoy visitamos al Pueblo de Té Meijiawu de Hangzhou, nos alejaremos de la ciudad para visitar las famosas plantaciones del té verde con su museo. El Museo de Medicina Tradicional China Hu Qing Yu Tang, es el único museo profesional de medicina China a nivel nacional, fundado sobre la base de los antiguos edificios de Hu Qing Yu Tang. Almuerzo de comida china en un restaurante local.

Viernes 24 de octubre: Hangzhou - Shanghai

Desayuno y viaje hacia Shanghai, ciudad que en el último siglo fue considerada como la más futurista de todo el occidente de China. Arribo al hotel. Almuerzo.

Sábado 25 de octubre: Shanghai

Desayuno. En la mañana visitaremos el Museo de Shanghai, donde veremos muestras de todo tipo de arte con más de seis siglos de antigüedad. Desde muebles y esculturas, hasta monedas y antiguos libros. Luego visitaremos el Jardín Yuyuan, tan característico de esta ciudad en donde almorzaremos y tendremos tiempo para disfrutarlo. Por la tarde daremos un paseo por la calle peatonal y subiremos al piso 108 de Shanghai Tower para disfrutar el panorama de la ciudad. Almuerzo de comida china en un restaurante local.

Domingo 26 de Octubre: Shanghai

Desayuno. Tiempo libre junto a nuestro guía para seguir conociendo esta ciudad electrizante, donde destacan sus peatonales comerciales, con oportunidades increíbles. A la tarde paseo en barco por el Río Huangpu, para alucinar con al Skyline de la ciudad, y al desembarcar nos iremos a cenar en el exclusivo Restaurante Prive by Kathleen ubicado en el bund.

Lunes 27 de Octubre: Shanghai

Desayuno. A la hora oportuna traslado al aeropuerto para tomar vuelo con destino a Sudamérica.

Martes 28 de Octubre: San Pablo y conexiones.

Llegada a San Pablo y conexión a su destino.

Hoteles categoría "Deluxe"



Beijing: Hilton Wangfujing Hotel



Xian: Wyndham Grand South Hotel



Crucero: Century Cruises Glory



Hangzhou: Wyndham Grand Plaza
Royale Hotel



Shanghai: The Langham Xintiandi Hotel

Costos

Costo por persona
en base doble
USD 12.580

Suplemento single
USD 3.590

Incluye

- Guía local de habla hispana en Beijing, Xian, Hangzhou y Shanghai
- Guía local de habla inglesa en Chongqing y Yichang
- Comidas y visitas mencionadas en el programa
- Hoteles mencionados con desayuno incluido
- Crucero con habitación superior y restaurante VIP
- Billete de tren en primera clase: Hangzhou / Shanghai
- Vuelos domésticos con impuestos incluidos: Beijing / Xian / Chongqing // Yichang/Hangzhou
- Seguro de Asistencia en Viaje durante todo el viaje.
- Traslados y tours en autobús privado para el grupo
- Propinas para maleteros en todo el viaje, incluyendo el Crucero.
- GUIA ACOMPAÑANTE DE BATISTA VIAJES DURANTE TODO EL VIAJE



Chongqing

Importante

- A los efectos de realizar la reserva de lugar en el Viaje Grupal, "China Milenaria 2025" se deberá abonar USD 3.000 (tres mil dólares americanos) por persona.
- Sugerimos realizar la reserva con la mayor antelación posible y no aguardar a que se cumpla el plazo límite estipulado. Esta recomendación se debe a que el cupo de servicios reservados para conformar este Viaje Grupal es limitado; es por esto que nos es imposible asegurar la existencia de lugares a tal fecha, si hubiera mucha demanda.

Multimedia



¿Quiere conocer más?

Escanee este código con la cámara de su celular y vea la charla informativa de Gonzalo Moreira sobre este destino

Condiciones Generales

Todos los precios y servicios indicados en nuestros itinerarios y/o publicaciones están sujetos a modificaciones sin necesidad de previo aviso cuando se produzca una alteración en los servicios, y/o modificaciones en los costos.

Para realizar la reserva, se deberá efectuar el pago del importe de la seña correspondiente al viaje solicitado, dentro de los siete días posteriores a la confirmación de la misma. Si en el plazo indicado, no hemos recibido la seña, automáticamente se dará de baja la reserva, quedando sujeta a disponibilidad al momento de reactivarla.

El pago final de las reservas debe realizarse 45 días antes de la salida, con excepción de algún operador específico, que exija el pago total con anterioridad.

Los gastos de cancelación se registrarán de acuerdo al siguiente detalle:

- Desde el momento de la reserva y hasta 180 días previos a la salida se cobrará USD 450
- De 180 a 75 días antes de la salida se cobrará el 30%
- De 75 a 45 días antes de la salida se cobrará el 75%
- Dentro de los 45 días antes de la salida se cobrará el 90% (reembolso 10%)

Batista Viajes no se responsabiliza de la selección de asientos en los vuelos (ya sean domésticos o internacionales), esto depende exclusivamente de las compañías aéreas. Si podemos realizar el requerimiento con la preferencia de cada pasajero, pero no podemos garantizarlo.

Es responsabilidad del pasajero contar con los pasaportes o documentos de migración requeridos por las autoridades del país de origen, destino o tránsito, tales como visas, permisos sanitarios, etc.; como así también es responsabilidad de la agencia de viajes informar de los requerimientos y restricciones de cada país al respecto.

Batista Viajes no aceptará ninguna responsabilidad por el deterioro de maletas ya sea durante los trayectos aéreos, terrestres o en cada hotel. Los paseos y comidas incluidas en el presente itinerario pueden ser realizadas en diferentes días a los previstos en el itinerario, siempre que esto no desmejore la calidad y/o cantidad de servicios ofrecidos.

Las opciones de menú incluidas son variadas de acuerdo a una selección realizada, considerando las preferencias de nuestros clientes y las costumbres y tradiciones de cada destino. Ante restricciones de salud al respecto, se ofrece una alternativa de "comida de dieta" de elaboración sencilla y basada esencialmente en verduras y frutas.

En caso de sufrir algún tipo de alergia en particular, se deberá notificar detalladamente por escrito, con al menos 21 días de antelación al comienzo del viaje.